
Chers amis,

Voici une locution intérieure de saint Michel Archange qui a eu lieu pendant la dernière 
semaine du mois de mars 2023. Vous trouverez l’essentiel de cette locution, il est difficile
de noter la totalité des propos entendus puisqu’une locution se déroule en l’espace de 
quelques minutes seulement. Saint Michel m’a expliqué dans des termes qui ne peuvent 
pas être rédigés qu’il est difficile pour l’homme de comprendre et même d’avoir un 
aperçu de ce que perçoivent les anges. Les anges sont libres dans l’espace temps tandis 
que nous sommes limités dans nos perceptions par le corps physique et soumis au temps
terrestre. Cette perception du temps terrestre s’est décuplée depuis l’invention de 
l’horloge atomique en 1955. Le texte que vous allez lire est retravaillé. J’ai placé certains 
propos complémentaires entre [crochets] pour rendre le texte plus compréhensible. Les 
phrases entre crochets proviennent de mon analyse personnelle.

« Lucifer brillait de mille feux dans les cieux et adorait Dieu. Il était le plus beau et le plus
grand des anges. Nous, les anges [les anges dans leur majorité], régnions dans la félicité 
et la concorde de la Création. Dieu annonça un jour, par un jour j’entends un point dans 
le temps qui ne correspond pas au temps terrestre, que Son Fils serait un homme, une 
créature faite de chair et de sang, et non pas un ange. Fou de jalousie, Lucifer hurla 
d’orgueil et entraîna à sa suite des millions d’anges qui, dès lors, se laissèrent influencer 
par la colère de l’ange déchu [saint Michel n’aime pas donner le véritable nom de 
l’ennemi de Dieu]. Je vis la majorité des anges se fourvoyer dans cet orgueil sans 
vraiment chercher à comprendre la volonté de Dieu. Combien je [l’archange saint 
Michel] dus lutter pour que le tiers des anges restent fidèles au Seigneur. Combien ma 
douleur [celle de saint Michel] fut grande de voir cette rébellion contre Notre Créateur. 
Nous, les anges, avons pleinement conscience de la Création [même s’ils sont dépourvus 
d’organes sensoriels]. Notre nature angélique [une nature angélique peut être bonne ou 
mauvaise] nous permet de percevoir toute chose mais d’une manière différente de la 
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vôtre. Ce sont des choses indescriptibles et incompréhensibles pour un être humain. 
Pour nous, le temps terrestre est comme comprimé, réduit. Notre plan correspond à 
l’Éternité tandis que le vôtre est soumis au cycle terrestre. Je t’explique des choses que tu
ne peux même pas appréhender tellement celles-ci sont hors de ton champ de 
perception. 

Le Seigneur a voulu que les hommes soient pleinement libres et pour cela il fallait qu’ils 
n’aient pas connaissance de Son existence [existence de Dieu]. Le libre-arbitre s’exerce 
seulement dans un état de conscience non soumis à la perception divine. Les saints sont 
particuliers dans le sens qu’ils perçoivent une petite parcelle de l’Éternité. Les 
phénomènes surnaturels permettent de rappeler aux hommes [Ici saint Michel entend 
par « hommes » l’espèce humaine. Les anges sont insensibles aux théories du genre. Pour
eux l’homme est à l’image d’Adam et la femme d’Eve.] l’existence de Dieu. L’ennemi de 
Dieu [l’ange déchu] aime faire croire qu’il n’existe pas. Ainsi, l’humanité est de plus en 
plus soumise à sa volonté [celle du diable] puisqu’elle devient aveugle à l’existence même 
du bien et du mal [cela sous-entend l’existence de Dieu].

Nous [les archanges] avons protégé le peuple hébreu lorsqu’il était élu parmi les nations 
païennes. En ce temps, les Hébreux honoraient vraiment Dieu. Combien d’entre eux 
étaient bons, loyaux et fidèles au Seigneur. Ô comme certains d’entre eux craignaient le 
Seigneur ! [saint Michel exulte] Les prophètes connaissaient intuitivement le Seigneur et 
rédigèrent au fil des siècles Son histoire qui devait mener à l’Incarnation. L’enfant Jésus 
est l’espoir des nations et représente le salut de la race humaine dans la Divine éternité. 
Ô combien j’aimais le maître [Jésus-Christ], combien je l’aime et je l’honore. Sa Grâce est
infinie et son Amour si grand qu’il ne peut être contenu que dans le Sacré-cœur. Le cœur
d’un homme [athée] ne peut pas contenir cet Amour divin qui lui donnerait la vision de 
l’horreur du monde dans lequel il vit. Combien souffrent ceux qui perçoivent l’iniquité 
du monde causée par le démon et bien souvent par l’homme lui-même. La famine 
organisée, la vente d’armes, le trafic de drogue, la diffusion des hérésies sont des choses 
épouvantables qui enlaidissent l’homme [saint-Michel évoque également la numérisation 
du monde qui est une parodie démoniaque]. Ô combien nous [Jésus-Christ, la Vierge 
Marie, les anges, les saints] souffrons de voir l’homme dans cet état.

Lorsque le divin enfant [Jésus-Christ] fut né dans son étable, j’exultais de joie. Ce n’était 
pas le cas du démon qui voulait la perte du Seigneur. L’ange déchu transmit sa haine au 
peuple [du Seigneur] afin que lui seul [le peuple élu] soit coupable de la crucifixion de 
Jésus-Christ. Les pharisiens demandaient à ce que le sang de Jésus retombe sur eux et 
combien cette prière fut exaucée pour le plus grand malheur du peuple élu ! [élu jusqu’à 
la Crucifixion de Jésus-Christ]

Depuis sa chute [celle du démon] dans les ténèbres, le démon veut entraîner l’humanité 
entière dans la rébellion, surtout à cette époque cruciale [l’an 0 à l’an 33 de notre ère]. 
Dieu fit de la Crucifixion le Salut de l’humanité. Comme il est faux de dire que Dieu 
voulait la mort de Son Fils. [Jésus-Christ a demandé d’ôter cette coupe d’amertume de 
ses lèvres même s’il savait qu’il devait périr pour donner le Salut. Pierre a voulu sauver 
son Maître de la Crucifixion et Jésus a repoussé l’apôtre parce que celui-ci voulait faire la
volonté des hommes et non pas celle de Dieu. Ce sont des mystères que nous ne 
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pouvons pas comprendre]. C’est le démon qui voulait à tout prix faire périr le Roi du 
Ciel et de la Terre. Comme le peuple du Sauveur perdit son mandat céleste [lors de la 
Crucifixion], je protège désormais les peuples qui aiment Dieu [de tout leur cœur]. Chez 
les hommes, il y a une grande source de discorde sur ce point. Les peuples aimeraient 
être élus de Dieu au détriment des autres [je pense tout particulièrement au peuple 
américain qui exerce son hégémonie depuis 1945]. La division mène toujours à la chute. 
Ô combien je souffre de cette misère spirituelle. Cependant la plupart des hommes n’ont
pas conscience de la Vérité [celle de Dieu] sauf  ceux que Dieu a choisi pour illuminer les
nations [la France en fait partie]. Dieu n’a qu’un seul peuple et c’est le genre humain [ces 
propos rappellent que les théories racistes proviennent de l’homme]. Ô combien j’ai 
souffert lorsque j’ai vu mes amis angéliques céder à la tentation [saint Michel rappelle 
qu’il souffre toujours de la rébellion de ses pairs puisqu’ils exercent leur mauvaise 
influence sur les hommes damnés].

Pour que le monde s’améliore [pour que l’influence du démon disparaisse], l’homme doit
donner le meilleur de lui-même pour son voisin [que ce voisin soit un inconnu ou un 
ami]. C’est en donnant une mesure pleine aux autres [parabole de la Charité] que l’on 
récolte le meilleur pour soi-même. Aimer Dieu de toute son âme c’est déjà recevoir Sa 
lumière et Sa sagesse. Les hommes se sont assombris en suivant la voix des faux 
prophètes inspirés par le tyran [l’ange déchu]. Combien il est nécessaire de proclamer les 
Vertus [cardinales et théologales] et de prohiber tout ce qui nuit au Salut des hommes 
[les armes, la drogue, les hérésies, la magie, le péché en général]. C’est par la 
proclamation de la Vérité des Évangiles que l’humanité préparera son Carême [parabole 
de la Pentecôte céleste].

Le Seigneur a donné Sa vie pour la multitude. Dans votre siècle, les ennemis de Dieu 
s’acharnent à prendre la vie d’une multitude [surtout depuis le Covid avec les 
confinements et les injections forcées] pour favoriser le dépeuplement et vivre pour 
manger [saint Michel met en valeur le fait qu’une caste aisée souhaite la mort de 
beaucoup pour assouvir leurs penchants pervers]. Si Dieu donne gratuitement, ses 
ennemis s’accaparent Son œuvre pour déchirer ses vêtements et les vendre [allusion au 
dépouillement du Christ avant Sa crucifixion]. Notre Seigneur veut la Paix pour tous les 
hommes, tandis que ses ennemis veulent exactement l’inverse. Les paroles du Seigneur 
prennent tout leur sens : « c’est à l’arbre que l’on reconnaît ses fruits » [Les mauvais actes
de ceux qui sont influents les rendent d’autant plus visibles]. »

La locution avec saint Michel arrive à sa fin puisque j’ai dû l’interrompre pour effectuer 
mon devoir d’état. Dieu vous bénisse et vous garde !

Stéphane

31 mars 2023
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